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Есть такая примета: если журналистов выгоняют с депутатских комиссий или заседаний
всего Совета, жди беды. На сей раз беда подкралась вполне реальная — нужно
перекраивать расходы бюджета.

  

Конечно, где чего убыло, а где прибыло, мы и так, может быть, когда-нибудь узнаем из
опубликованных официальных документов, но важно ведь другое — увидеть, как
депутат бросается на амбразуру, чтобы защитить интересы округа. Увы, возможности
присутствовать при этом прессу лишили.

  

 

      Лишать доступа начали с комиссий — теперь все спорные или скользкие вопросы
обсуждают на фракции «Единой России» за закрытыми дверьми. Так как в этой
фракции состоит практически весь депутатский корпус, то и Совет, в принципе,
проводить не нужно. Голосование превращается в формальность. Но процедуру
соблюдают. Ведь еще и грамоты разные нужно перед голосованием вручить.  

Симптомы общего неблагополучия в экономике Калининграда стали особенно заметны 1
июня, когда обсуждение бюджетных вопросов с профильной комиссии вдруг перенесли
на фракцию накануне заседания окружного Совета.
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Фракция 3 июня затянулась дольше обычного — депутаты спорили более 1,5 часов.  Периодически в зал забегали чиновники (видимо, их вызывали для «дачи показаний»),затем выбегали, слегка вспотевшие и встрепанные.  Наконец вопросы «порешали» и после легкого проветривания зала попытались начатьзаседание. Не тут-то было, для кворума не хватало одного депутата. Причем нафракции он в лице депутата Мигунова был! Сначала Мигунову звонили, потомотправили на поиски помощника. Но он как в воду канул и, главное, на звонки неотвечал.  Минут через десять начался поиск запасных вариантов. Глава города АлександрЯрошук поинтересовался: «А где Воеводин?»  Нет Воеводина.  — А где Коняев? — задала вопрос зампредседателя окрсовета Алла Калашникова.  Нет Коняева...  — А где Ган? — послышались голоса.  Он, как оказалось, обещал быть.  Пока Ган обещал быть, а депутат Мигунов не брал трубку, всех посторонних из залаудалили и вновь начали обсуждать тайные вопросы. Даже когда пришел Мигунов,прессу поначалу в зал не пустили. А пустили в самом конце — на спринтерскоеголосование.Остается гадать, что беспокоит депутатов. Неужели их пытаются лишить депутатскихфондов? В тучные годы каждый мог распорядиться (конечно, в интересах своего округа)двумя миллионами рублей из бюджета.  Сейчас аппетиты пытаются умерить.  По непроверенной информации из непроверенных источников, у депутата Кудрявцевахотят «снять» 750 тыс. рублей, которые он планировал подержать в резерве длярешения проблем округа. Из списка депутата Тергубаева, возможно, исключили ремонтспортзала школы № 55 (400 тыс.), из списка Леонида Донских и Александра Мусевича —по 15 тыс. матпомощи, а у Аллы Калашниковой отнимают 100 тыс. рублей, которые онапланировала истратить на ремонт и установку газового оборудования малоимущимгражданам.  Депутату Макарову предлагают обойтись без реконструкции волейбольной ибаскетбольной площадки в лицее № 49 (1,5 млн рублей), а с распределения Курьяновичаснимают 680 тыс., которые он планировал потратить на ремонт тротуара вдоль домов 6— 12 на улице Баграмяна  и проектные работы по устройству ливневки на той же улице.Что произошло за закрытыми дверями и защитили ли депутаты свои «фонды», мы,наверное, никогда не узнаем.  Кстати, попытка снять 40 млн рублей с этой статьи расходов бюджета — депутатскихфондов  — предпринимается администрацией не в первый раз. Когда секвестировалибюджет на прошлом заседании окружного Совета, депутаты эти деньги «отбили». Тожеза закрытыми дверями на фракции.
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